
Niederschrift 
über die 18. Sitzung des 

Haupt- und Finanzausschusses 
der Gemeinde Jesberg 

am Montag, den 18. Dezember 2023 um 18:30 Uhr 
in der Kellerwald-Halle 

 

 

Anwesend waren: 

Bernd Aubel, Jesberg 
Günter Noll, Densberg 
Torsten Kupetz, Jesberg 
Ernst Kurzrock, Jesberg 
Heike Rödding, Jesberg 
Ulrike Knauff, Jesberg 
 
 
Vom Gemeindevorstand waren anwesend: 

Heiko Manz, Densberg 
Klaus Wetzlar, Densberg 
Horst Abraham, Hundshausen 
Norbert Messirek, Elnrode-Strang 
Bernd Stengler, Jesberg 
Simone Völker, Reptich 
 
Schriftführer: 

Andreas Roth, Reptich 

 

Der Vorsitzende eröffnete die Sitzung um 18:30 Uhr und stellte die  
ordnungsgemäße und fristgerechte Ladung fest, die Beschlussfähigkeit war 
gegeben. Er begrüßte die anwesenden Gemeindevertreter, die Mitglieder des Haupt- 
und Finanzausschusses und die Mitglieder des Gemeindevorstandes. 
 
 
 
TOP 1  Genehmigung der Niederschrift der Sitzung vom 06.11.2023 
 
Gegen die Niederschrift der Sitzung vom 06.11.2023 werden keine Einwände  
erhoben.  
 
TOP 2 Beratung und Beschlussfassung zur Potenzialfächenanalyse für 

die Freiflächen PV-Anlagen der Großgemeinde Jesberg 
 
Bürgermeister Manz erläutert anhand einer von der Verwaltung in Zusammenarbeit  
mit den Ing.-Büro Stadtbauplus sowie den Projektierern erarbeiteten Analyse die  
herausgearbeiteten Flächen, welche für die Nutzung von PV-Anlagen in Frage  
kommen und welche ungeeignet sind. 



 
Die in dem Konzept festgelegten Flächen kommen zwar grundsätzlich für PV- 
Freiflächenanlagen in Betracht, allerdings muss für jede Maßnahme eine  
gesonderte Änderung des Flächennutzungsplanes und ein entsprechender  
Bebauungsplan sowie ggfls. ein Zielabweichungsverfahren erstellt werden. So wird  
weiterhin gewährleistet, dass die gemeindlichen Gremien zukünftig über  
jeden Einzelfall entscheiden.  
 
 
Beschlussempfehlung: 
 
Der Haupt- und Finanzausschuss empfiehlt der Gemeindevertretung, die 
vorgelegte Potenzialanalyse für die Freiflächen PV-anlagen der Großgemeinde 
Jesberg zu beschließen.  
 
Abstimmungsergebnis: einstimmig „Ja“ 
 

 
Der Vorsitzende des Haupt- und Finanzausschusses beendete die Sitzung mit den  

Wünschen zum bevorstehenden Weihnachtsfest, bedankte sich für die gute  

Zusammenarbeit im abgelaufenen Kalenderjahr und wünschte allen einen guten  

Rutsch ins Neue Jahr.  

 
 

Ende der Sitzung 18:49 Uhr  

     

Ernst Kurzrock, Vorsitzender     Andreas Roth, Schriftführer  


